

REFERENCES (par oomark) Circuits

26-01-2015

Références (par oomark) n° 1944 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 28 janvier 2015 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Vers l'armée de métier

En 1996, la Parlement est saisi d'un projet de réforme du service national et de suspension du service militaire.
Au...(suite)

Topo : " Management de proximité "

Balzac, Les Employés ou la Femme supérieure, 1838 :

- Autrefois, sous la monarchie, les armées bureaucratiques n'existaient point.
- Peu nombreux, les employés obéissaient à un premier ministre toujours en communication avec le souverain (...).
- Les chefs de ces serviteurs zélés étaient simplement nommés des premiers commis (...).
- Ainsi, le moindre point de la circonférence se rattachait au centre et en recevait la vie.

Révolution française : accident ou nécessité ?

L. Boyer & N. Equibey, Organisation - Théories et Applications, Editions d'Organisation, 2003 :

- Les structures plates, caractérisées par la réduction du nombre de niveaux hiérarchiques, permettent :
- d'accélérer la circulation de l'information
- d'accroître la responsabilité des collaborateurs
- de faciliter une prise de décision rapide
- de renforcer la qualité du management

Le Lean Management est le système d'amélioration continue de la performance actuellement dominant

" Tout ce qui est exact est court." Joseph Joubert

La colle du jour : Se sentir avantagé : une sensation motivante ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 1 ». C'est le nombre d'établissements de coiffure en France pour 1000 habitants. Mais combien de coupes de cheveux sont effectuées chaque jour dans le pays ? Réponse avec

Carnet RH : Une clause de discrétion figurant dans un contrat de travail doit-elle, pour être valide, être accompagnée d'une contrepartie financière ? Réponse avec

Culture
COM
: Cette carte de visite ne passe pas inaperçue. Mais quel est son principe de fonctionnement ? Réponse avec

Quartier latin

: Le 28 juillet 1830, un jeune polytechnicien franchit à la tête des insurgés la passerelle menant de l'île de la Cité à l'Hôtel de Ville. Son nom est resté célèbre. Pourquoi ?

Réponse

Partager
sur
twitter